
 

   

Nous étions une trentaine de marcheurs pour cette première sortie de l’année. 

Bien que ce circuit soit connu de tout le monde, il est toujours agréable de randonner autour de ce 

grand lac collinaire, même si en ce début d’année, le niveau de l’eau est au plus bas. 

Le beau temps nous a accompagnés toute la matinée, les marcheurs qui n’étaient pas essoufflés ont pu 
faire le bilan de leurs agapes de fin d’année. 

Le pique nique a été partagé sur les gradins ensoleillés de la salle des fêtes. 

Belle balade de remise en forme. Merci à tous pour votre participation. 
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